

Locanda
mistral

da bere, da mangiare
da dormire



LA LOCANDA MISTRAL

La Locanda Mistral é un piccolo e incantevole hotel a conduzione familiare che offre un'esperienza autentica in Valle Maira/Piemonte. Qualità e sostenibilità vi accompagneranno in una vacanza unica.

Die Locanda Mistral ist ein kleines, charmantes Traditionshotel in Familienführung und bietet seinen Gästen ein wahrhaft authentisches Erlebnis des Maira-Tals/Piemont. Absolute Qualität und Nachhaltigkeit stehen im Vordergrund und prägen das einzigartige Urlaubserlebnis der Locanda Mistral.

The Locanda Mistral is a small, charming, traditional and family-run hotel that offers its guests a truly authentic experience of the Maira Valley/Piedmont. Absolute quality and sustainability are in the foreground and characterise the unique holiday experience at the Locanda Mistral.





DA MANGIARE. DA BERE. DA DORMIRE.

La Locanda Mistral offre un'esperienza peculiare con 14 bellissime camere arredate secondo la tradizione alpina delle valli occitane. Manuela, chef del ristorante completa l'esperienza con un'offerta gastronomica basata su ingredienti di altissima qualità, scelti in base alla stagionalità, alla produzione locale, prediligendo la coltivazione ecologica.

Die Locanda Mistral bietet ein einzigartiges Urlaubserlebnis mit 14 schönen Zimmern, die nach der alpinen Tradition der okzitanischen Täler eingerichtet sind. Manuela, Chefköchin des Restaurants, rundet das Erlebnis mit einem gastronomischen Angebot ab, das auf hochwertigen, lokalen und je nach Jahreszeit verfügbaren Zutaten, aus möglichst ökologischem Anbau basiert.

The Locanda Mistral offers a unique holiday experience with 14 beautiful rooms furnished according to the alpine tradition of the Occitan valleys. Manuela, chef of the restaurant, completes the experience with a gastronomic offer based on high-quality, local and seasonal ingredients cultivated whenever possible organically.





RELAX & OUTDOOR

La Locanda Mistral é il miglior punto di partenza per avventure in alta quota, sport all'aria aperta o semplicemente per rilassarsi. Renato é guida alpina con più di 20 anni di esperienza ed ampia conoscenza della storia, cultura, flora e fauna del territorio e accompagna gli ospiti della Locanda sia d'estate che d'inverno alla scoperta del paesaggio incontaminato.

Die Locanda Mistral ist der beste Ausgangspunkt für Outdoor-Abenteuer und Sport. Renato ist Bergführer mit mehr als 20 Jahren Erfahrung und verfügt über umfassendes Wissen zu Geschichte, Kultur, Flora und Fauna der Region. Im Sommer sowie im Winter begleitet Renato die Gäste der Locanda bei der Entdeckung der unberührten Landschaft.

The Locanda Mistral is the best starting point for outdoor adventures and sports. Renato is a mountain guide with more than 20 years of experience and has extensive knowledge of the history, culture, flora and fauna of the region. In summer as well as winter, Renato accompanies the Locanda Mistral guests to discover the untouched landscape.

VALLE MAIRA

NATURA . TRADIZIONE . CULTURA. Panorami aspri e spettacolari, borgate dimenticate e riscoperte; ogni luogo in Valle Maira mostra i segni di una storia antica, una storia scritta attraverso le lente trasformazioni della terra lungo i secoli e dal dialogo costante e rispettoso tra uomo e natura. Attraversare la Valle Maira, ammirandone gli angoli nascosti e scoprendone le tradizioni, significa fare un percorso indimenticabile e portare a casa un ricordo indelebile.

NATUR . TRADITION . KULTUR. Spektakuläre und wilde Panoramen, vergessene und wiederentdeckte Ortschaften; alle Orte im Maira-Tal weisen die Zeichen einer langen Geschichte auf und erzählen vom respektvollen Umgang des Menschen mit der Natur. Das Maira-Tal zu durchqueren bedeutet eine Zeitreise zu machen, bei der man spektakuläre Panoramen bewundern und alte Traditionen entdecken kann.

NATURE . TRADITION . CULTURE. Rugged and spectacular panoramas, forgotten and rediscovered villages; every corner of the Maira Valley shows the signs of ancient history, written by the slow transformations of the land through the geological eras and by the constant and respectful dialogue between man and nature. Crossing through Maira Valley, admiring the wonderful views and discovering the traditions, means taking a journey through time.





LOCANDA MISTRAL

Borgata Ponte Maira . I- 12021 Acceglio (CN)

+39 348 5852841 . +39 349 1710961

info@locandamistral.com . www.locandamistral.com